



CANTON CASTELGINEST

MELVIN, 16 ANS, LE DANSEUR « PRODIGE » D'AUCAMVILLE

« Dès la naissance, il se tenait déjà sur ses pointes ! », se souvient Hnia Lawovi. Son fils Melvin, aujourd'hui âgé de 16 ans, vient de remporter le concours de l'émission de France 2, Prodiges, pour son incroyable prestation sur l'ouverture de Guillaume Tell, l'opéra de Rossini. Il faut dire que la danse, il est « tombé » dedans très tôt. « J'ai commencé dès l'âge de trois ans, par du classique, dans une

association à Aucamville », explique le jeune danseur qui évolue aujourd'hui au VM Ballet, à Toulouse. Bourré de talent mais aussi bosseur acharné, Melvin passe entre « 20 et 30 heures » par semaine à travailler ses pas de danse, tout en suivant son programme de seconde par correspondance. « Ce n'est pas un sacrifice pour moi. Au contraire ! La danse, c'est ma passion et c'est ce que j'ai envie de faire dès que je me lève », témoigne-t-il. Plus tard, il se verrait bien intégrer une compagnie aux États-Unis. Son passage remarqué à la télévision devrait lui ouvrir quelques portes...



Melvin Lawovi a remporté le concours de l'émission Prodiges, sur France 2.